



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Siempre la recordaremos.....

ASPEFAM expresa sus condolencias por la partida de la Dra. María Ynés Bonzán

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina, ASPEFAM, expresa sus más sentidas condolencias por la partida, este viernes 16 de agosto, de quien en vida fue, la Dra. María Ynés Bonzán Rodríguez.



La Dra. Bonzán estuvo por muchos años ligada a nuestras actividades institucionales, tanto como representante del Decano de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Privada Antenor Orrego, UPAO; así como integrante de los equipos técnicos de ASPEFAM.

Al tiempo de lamentar su partida, ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país, hace extensivo su pesar y expresa sus condolencias a la familia de la Dra. Bonzán en este momento de dolor por tan irreparable pérdida.

Lima, 16 de agosto del 2019

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM